



KABUPATEN REJANG LEBONG

SENIN, 14 OKTOBER 2019

SUMBER BERITA

	RAKYAT BENGKULU	MEDIA INDONESIA
x	BENGKULU EKSPRESS	KOMPAS
	RADAR BENGKULU

KATEGORI BERITA UNTUK BPK

POSITIF NETRAL BAHAN PEMERIKSAAN PERHATIAN KHUSUS

Bupati Hijazi Raih Penghargaan Menkeu



Bupati Rejang Lebong saat menerima penghargaan dari Menteri Keuangan atas raihan WTP yang diraih Kabupaten Rejang Lebong atas LKPD 2018. Penghargaan diserahkan oleh Kepala Kanwil Ditjen Perbendaharaan Provinsi Bengkulu.

**Atas Raihan
WTP LKPD 2018**

CURUP, BE - Bupati Rejang Lebong DR H A Hijazi SH MSI mendapat penghargaan dari Menteri Keuangan Republik Indonesia. Penghargaan yang diberikan Menkeu tersebut terkait dengan raihan Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) terhadap Laporan Keuangan Pemerintah Daerah (LKPD) tahun 2019.

► *Baca Bupati ... Hal 15*

Penyerahan piagam penghargaan untuk Bupati Rejang Lebong dilaksanakan Jumat (11/10) kemarin di Rumah Dinas Bupati Rejang Lebong. Piagam menteri Keuangan untuk Bupati Rejang Lebong tersebut diserahkan oleh Kepala Kantor Wilayah Direktorat Jendral Perbendaharaan Provinsi Bengkulu, Ismed Saputra, SE, MM. "Saya ucapkan terima kasih kepada Kepala Kanwil DJP Provinsi Bengkulu yang telah menyerahkan piagam penghargaan ini," sampai Hijazi.

Selain itu, Bupati Rejang Lebong juga menyampaikan terima kasihnya kepada seluruh OPD yang ada di Kabupaten Rejang Lebong, karena menurut Hijazi berkat kerja keras seluruh OPD yang ada di Kabupaten Rejang Lebong maka menurutnya Rejang Lebong bisa meraih penghargaan tersebut. Sehingga menurut Hijazi raihan WTP Kabupaten Rejang Lebong

atas LKPD tersebut merupakan wujud kerjasama yang kuat seluruh OPD yang ada di Kabupaten Rejang Lebong.

"awalnya saya tidak perikinkan akan mendapat WTP dengan segala kekurangan yang dimiliki Rejang Lebong, namun berkat kerja keras seluruh OPD sehingga penghargaan ini bisa diraih," sampainya.

Atas diraihnya WTP oleh Kabupaten Rejang Lebong tersebut, maka menurut Bupati bisa menjadi penyemangatnya bersama seluruh perangkat daerah di Kabupaten Rejang Lebong. Bahkan Hijazi juga menargetkan seluruh sektor di Kabupaten Rejang Lebong harus dicapai bukan hanya masalah keuangan saja.

"Saat ini kita telah mendapatkan WTP, kita akan terus berusaha akar kedepannya Rejang Lebong mendapat penghargaan-penghargaan lain sebagai penyemangat kita untuk bekerja," paparnya.

Lebih lanjut bupati mengungkapkan dengan diraihnya opini WTP terhadap LKPD Kabupaten Rejang Lebong tahun 2018 lalu, maka menurut bupati itu merupakan capaian yang luar biasa, karena menurutnya sejak Kabupaten Rejang Lebong berdiri, raihan WTP atas LKPD tahun 2018 tersebut merupakan yang pertama kali di raih Kabuten Rejang Lebong.

"Capaian ini merupakan capaian yang luar biasa, sekali lagi saya mengucapkan terima kasih kepada seluruh pihak yang telah ikut membantu sehingga Rejang Lebong bisa meraih WTP.

Sementara itu, Kepala Kantor Wilayah Direktorat Jendral Perbendaharaan Provinsi Bengkulu, Ismed Saputra, SE, MM mengungkapkan capain WTP yang diraih oleh Kabupaten Rejang Lebong merupakan capaian yang luar biasa, karena menurutnya ada beberapa kriteria yang ditetapkan pemerintah

sehingga suatu daerah bisa meraih WTP seperti penyelesaian pembahasan APBD yang tepat waktu hingga pelayanan publik.

Ismed berharap capaian yang berhasil diraih oleh Kabupaten Rejang Lebong tersebut bisa dipertahankan ditahun 2019 ini dan tahun-tahun selanjutnya, bahkan menurutnya kalau bisa capain tersebut bisa ditingkatkan lagi. "ada banyak kriteria untuk bisa meraih WTP ini salah satunya yaitu pembahasan APBD yang tepat waktu," sampai Ismed.

Kemudian menurut Ismed dengan diraihnya penghargaan dari Kemenkeu tersebut, maka menurutnya Kabupaten Rejang Lebong diberi tambahan anggaran berupa Dana Intensif Daerah (DID) sebesar Rp 19,234 miliar. "DID ini nanti kita sepenuhnya berikan kepada Pemerintah Daerah untuk digunakan dalam keperluan apa," demikian Ismed. (251)